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Reunión del Señor Vicepresidente de la República, con los miembros de la Junta 
Directiva de la Cámara de Comercio de Nicaragua. 

Fecha: 
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Participantes: 

25 de junio de 2002 
12 :30 p~m. 

Presidencia de la República 

Junta Directiva de la Cámara de Comercio de Nicaragua: Alfredo Cuadra García, Presidente, 
Manuel Estrada Borge, Vicepresidente, Alberto Noguera Vassalli, Secretario, Edgar Lugo Solís, 
Vicesecretario, Adela Torrente Calero, Tesorero, Martín Vargas Mántica, Vice Tesorero, Alfredo 
Vélez, Fiscal, Randall Clerk Avilés, Director, Laila Molina Mejía, Director,Roberto Serrano, 
Director, Eduardo Fonseca, Director, Marc Trudeau Palmieri, Director, Gustavo Montiel, 
Director, Jorge Silva, Director, Danilo Abud, Director, Vernon Guerrero Lugo, Director, Manuel 
Bermúdez, Gerente en Funciones. 

Presidencia de la República: Julio Vega, Azucena Castillo, Mario Arana, Eduardo Montealegre, 
Mario Alonso, José Augusto Navarro, Sergio Narváez, Marco Narváez. 

[------------~------~----------------~ 
Los representantes de la Cámara de Comercio de Nicaragua, manifestaron su interés por conocer 
sobre las negociaciones que se están haciendo con el Fondo Monetario Internacional, 
particularmente en los temas relacionados con la inversión, producción y el comercio en general. 

El Licenciado Eduardo Montealegre, Ministro de Hacienda y Crédito Público, explicó la situación 
económica en que se encuentra en estos momentos el país, "estamos sometidos a un régimen de 
imposición ", expreso, estamos reduciendo los gastos públicos, se está trabajando en la ampliación 
de la base tributaria, el FMI está planteando condiciones a largo plazo, para hacer un 
rcordenamiento y un ajuste estructural en el presupuesto de la República. Necesitamos 
estabilizarnos para que el Fondo nos pongan menos condiciones, mientras tanto, durante el periodo 
de negociación estamos sometidos a más condiciones que cumplir. 

No tenemos recursos para financiar proyectos, debemos de dejar de "autoengañarnos". El acuerdo 
con el FMI es fundamental para que vengan los recursos. EL Sr. Alfredo Vélez, comentó que hay 
una reducción en el nivel de consumo, que las empresas están totalmente comprimidas, los precios 
han caído en particular el del pollo, no hay demanda, las reservas se están agotando en las empresas, 
existe una política monetaria restrictiva. 
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El Doctor Mario Alonso, manifestó que existe una política expansiva, no restrictiva. Tanto las tasas 
activas como pasivas han disminuido, a lo que el Licenciado Montealegre recalcó que lo que el 
Gobierno está tomando son medidas "EXPANSIVAS, NO RESTRICTIVAS", la situación 
económica del país es sumamente dificil, por lo que se ha bajado el IGV, ha habido una recaudación 
de impuestos, ha aumentado la liquidez en el sistema financiero. 

El Lic. Arana, explicó que el Gobierno está trabajando en una estrategia que consiste en avanzar en 
la Integración económica, avanzar en los Acuerdos de Libre Comercio, alcanzar un Acuerdo con los 
Organismos Internacionales, todo esto hace que la Comunidad Extranjera tenga credibilidad de 
nuestro sistema. También, comentó el Licenciado Montealegre, que ya se están implementando 
varias medidas para ampliar la base tributaria, se va a poner una retención en la fuente para los 
exportadores que no declaran. 

El Ingeniero Alfredo Cuadra, Presidente de la Cámara de Comercio, pidió que la Cámara de 
Comercio fuera la ventanilla única de inversiones y de comercio en nuestro país, lo cual podría ser 
de mucha ayuda. El Viceministro del MIFIC, dijo que este era un proyecto prioritario que se estaba 
estudiando en el MIFI C. 

La Arquitecto Molina, informó sobre la posible visita de un grupo de inversionistas venezolanos al 
país durante el segundo semestre de este año y solicito el a20yo del ejecutivo para esta visita, "ya 
que hemos sentido la falta de apoyo por parte del Gobierno", finalizó. 

Asimismo, el Licenciado Noguera, apoyó a la Arquitecto Molina, al manifestar que es necesario 
que el Gobierno tenga una mayor comunicación con la Cámara de Comercio, a lo que el 
Vicepresidente respondió que ya se están fomentando estas relaciones. 

Szachy García 
25 de Junio de 2002 

? 

www.enriquebolanos.org

